

LA MALEDICTION D'UN PERE

PAR

EMILE RICHEBOURG

Ce roman, dont la moralité est inattaquable, a obtenu un immense succès en France et obtiendra certainement un autre succès comparable au Canada.

Les scènes qui s'y déroulent sont très émouvantes et attendrissent le cœur le plus endurci. Il est impossible de lire ces pages, écrites dans un style admirable et charmant, sans verser d'abondantes larmes.

Après avoir assassiné le fiancé de sa fille, le père meurtrier chasse son enfant du toit paternel ; la malheureuse fille vit pendant dix-neuf ans dans la pauvreté et les misères les plus cruelles ; elle refuse de se rendre à l'appel de son père qui lui ouvre ses bras et veut lui pardonner. Le pauvre père est dévoré par les remords ; il pleure sans cesse l'absence de sa fille, qu'il aime, toujours, il lui offre son immense fortune, mais la malheureuse jeune fille, le cœur brisé, n'a pas le courage de revenir à la maison, elle continue sa vie errante, elle mendie pour ne pas mourir de faim.

Une nuit, au moment où elle faisait un pèlerinage sur la tombe de son fiancé, elle est surprise par un ancien ami qui la ramène au toit paternel ; elle se rend au chevet de son père quelques instants avant que celui-ci rende le dernier soupir. Le vieillard eut le temps de recevoir sa fille, de la presser dans ses bras, de lui pardonner et de recevoir son pardon.

Voilà un faible aperçu du roman que nous annonçons. Il contient 396 pages et est imprimé sur bon papier.

Ecrivez votre adresse très lisiblement.

Prix 40 cents.

S'adresser chez

LEPROHON & LEPROHON,
25 rue St-Gabriel, Montréal